



猿投中学校

2022年 4月15日(金)

進路通信

第1号 文責:石川 雄祐



# 夢に向かって

新3年生のみなさん、進級おめでとうございます。この春から、みなさんは猿投中学校の「最上級生」となりました。そして、今年は自分の夢に向かって大きく羽ばたいていく「受験生」でもあります。急に受験と言われても、進路についてわからないことや不安なことがたくさんあると思います。

「自分に合った高校はどこだろう?」「将来、どんな職業に就くのだろう?」「自分が目指している高校に合格できるだろうか?」「受験に向けてどうやって勉強していったらいいのだろう?」など、時間とともに不安な気持ちも大きくなってくると思います。でも、それは自分だけではありません。周りの仲間も同じです。

これから何を頑張っていけばいいかわからないという人は、まずは自分がやってみたいと思ったことを一つ一つ努力していきましょう。

今は、進路についてわからないことの方が多いと思います。これから進路について考えていくと同時に、自分の夢に近づけるように、学習にも力を入れていってください。

今年度の進路通信のタイトルは、自分の叶えたい目標に向かって努力していってほしいという願いをこめて、「夢」としました。

クラスや学年の仲間と励まし合いながら、自分の夢に向かって努力していきましょう。

受験そのものは、個人のことですが、受験当日までは、クラスや学年のみんなで、受験に向かう雰囲気をつくっていくことも大切です。大変な思いをしているのは自分だけではありません。だから頑張れます。76期生のみんなが夢を叶えられるように、力を合わせて一步一歩前進していきましょう。

## とよしん育英財団 獎学生募集の案内

令和4年度の奨学生募集があります。募集要項、願書等は「とよしん育英財団」のホームページで確認することができます。募集期間は5月6日(金)までに必着となっています。

この件に関するお問い合わせは、

猿投中学校 (45-0264)

進路指導主事 石川 雄祐 までお願ひします。

## 進路通信について

今後、体験入学の案内や入試に関する情報を進路通信でお知らせしていきます。保護者の方にも知りたい内容も多いので、必ず保護者にも見せるようにしてください。進路通信は、原則毎週金曜日に配付されます。